

SPARDA Bank unterstützt Orchester

Sponsoring brachte wahren Paukenschlag

Magdeburg (eb). Es war ein gewaltiger Paukenschlag für die Musiker des Sinfonieorchesters Magdeburger Musikfreunde e.V. Seit letztem Jahr baten sie um Spenden für die Anschaffung eines neuen Instrumentes. Das zu interpretierende Programm des kommenden Konzertes erfordert vier Pedalpauken.

Die Sparda Bank Berlin e.G. wurde zum letzten Weihnachtskonzert darauf aufmerksam und gab so gut wie alles: mit einem Kultursponsoring in Höhe von 8.000 Euro sicherte sie nun das kommende Konzert ab. Diese außergewöhnliche Zuwendung wurde durch den Gewinnspareverein der Sparda Bank und dessen 32.000 verkauften Lose möglich.

Mit der Anschaffung der Pedalpauken erweitern sich für das Orchester die Möglichkeiten, bestimmtes musikalisches Repertoire mit erhöhten Anforderungen für dieses Instrument aufzuführen zu können. Eine schöne neue Herausforderung für das Ensemble auch für die kommen-



Bei der Scheckübergabe freuten sich (v.l.n.r.): Solo-Pauker Georg Hesse, Dr. Martin Kunert, Vorstandsvorsitzender des Sinfonieorchesters Magdeburger Musikfreunde e.V., Katrin Adam, Filialeiterin Sparda-Bank Berlin eG und Henrik Gens, Vertriebsleiter Sachsen-Anhalt Sparda-Bank Berlin eG. Foto: Sinfonieorchester MDMF e.V.

den Konzertprogramme.

Erstmalig öffentlich erklingen werden die neuen Pauken zum diesjährigen Sommerkonzert am 9. Juni im Kloster Unser Lieben Frauen in Magdeburg und am

10. Juni in der Kirche St. Jakobi in Schönebeck.

Karten und nähere Informationen gibt es unter www.sinfonieorchester-magdeburger-musikfreunde.de.